

CCOO LLEVA A JUICIO IRREGULARIDADES EN EL COBRO DE LA RETRIBUCIÓN VARIABLE.

CCOO hemos detectado irregularidades en el cobro de la retribución variable en cuanto a la aplicación de sanciones **NO CONTEMPLADAS** en el Convenio Colectivo.

Hemos exigido a BBVA el cese de inmediato de esta práctica pero, como de costumbre, hace caso omiso.



Tenemos unos **objetivos desproporcionados**, que en muchas ocasiones **no se establecen de forma clara y transparente** ni en departamentos ni oficinas, los cuales **se incrementan de forma subjetiva** durante el año, **introduciendo nuevas reglas o cambiando las existentes** a mitad de partida **para dificultar el cobro** del incentivo.

Y si aún así llegas, **se vuelven a cambiar o te realizan una valoración negativa** que haga que no cobres o cobres menos.

CCOO exigimos abrir una **negociación del sistema de retribución variable**, para garantizar:

- Una **regulación transparente** y fiable.
- **Objetivos justos y asumibles** que **no puedan ser modificados** de forma unilateral durante el ejercicio.
- Una **evaluación totalmente objetiva**.
- **Eliminación**, de una vez por todas, **de la doble sanción**.
- **Eliminación del no cobro por desvinculación**.



CCOO seguimos luchando para mejorar las condiciones laborales de **TODA LA PLANTILLA**

AFILÍATE
A **CCOO**

ACTUAR

es esencial